

## «Land in Sicht?»

### Flüchtlingstag 2018 der Region Basel:

**Samstag, 16. Juni 2017 von 11:30 Uhr bis 18:30 Uhr auf dem Theaterplatz in Basel**

Der diesjährige nationale Flüchtlingstag findet unter dem Motto «Land in Sicht? Hand reichen zur Aufnahme» statt. In der Region Basel organisieren die fünf Hilfswerke Caritas, HEKS, SAH und die Roten Kreuze beider Basel einen Anlass auf dem Basler Theaterplatz. Dabei stehen die Ankunft von Flüchtlingen in der Schweiz und die integrative Wirkung von gemeinsamen spielerischen, sportlichen oder kulturellen Aktivitäten im Zentrum. Die Besucherinnen und Besucher können an verschiedenen Ständen Spiele von hier und anderswo ausprobieren, in Videos erzählen Geflüchtete ihre Ankunftsgeschichten und auf der Bühne präsentieren Kultur- und Sportgruppen im Stundentakt ihr Können. Wer möchte, kann ausserdem in einem lebensgrossen Töggelikasten (Tischfussball) gegen ein Team der Hilfswerke antreten. Im Weiteren gibt es einen Wettbewerb und kulinarische Köstlichkeiten aus aller Welt. Nach den Grussworten von Landratspräsidentin E. Augstburger und Regierungsrat Dr. L. Engelberger findet der Tag den krönenden Abschluss mit dem Livekonzert der Basler Musikerin Nubya.

### Bühnenprogramm

- 12:00 Uhr: ASK-Chor «Singen ohne Grenzen»
- 13:00 Uhr: Alphorngruppe Allschwil
- 14:00 Uhr: AKEP-Volkstanzgruppe
- 15:00 Uhr: Aikidoschule Basel
- 16:00 Uhr: KIKAC – Volkslieder aus Serbien
- 17:00 Uhr: Grussworte von: Landratspräsidentin E. Augstburger, Regierungsrat Dr. L. Engelberger
- 17:15 Uhr: öffentlicher Apéro
- 17:30 Uhr: Abschlusskonzert mit Nubya

### Auskünfte

#### Leitung Organisationskomitee

Sara Fink  
SAH Region Basel  
Tel. 061 327 92 92  
sara.fink@sah-bs.ch

#### Medienkontakt

Mathias Kippe  
Rotes Kreuz Basel  
Tel. 076 516 81 85  
mathias.kippe@srk-basel.ch

Der Flüchtlingstag der Region Basel wird organisiert von:

**CARITAS** beider Basel



Schweizerisches Rotes Kreuz  
Kanton Basel-Stadt



Schweizerisches Rotes Kreuz  
Kanton Baselland



### Mit freundlicher Unterstützung von:

- Swisslos-Fonds Kanton Basel-Stadt
- Swisslos-Fonds Kanton Basel-Landschaft
- Swisslos-Fonds Kanton Solothurn
- Schweizerische Flüchtlingshilfe (SFH)
- Oekumenischer Seelsorgedienst für Asylsuchende (OeSA)

Die Flüchtlingstage gehen auf eine Initiative der Schweizerischen Flüchtlingshilfe SFH von 1980 zurück. Sie haben sich in den vergangenen Jahrzehnten zur wichtigsten Sensibilisierungskampagne

*für die Anliegen von Flüchtlingen in der Schweiz entwickelt. Die regional durchgeführten Anlässe fördern den gegenseitigen Austausch und die Begegnung.*